

Louise Walter



Ja, was bewegt mich im Vorstand der UWG Kehrsatz im Vorstand mitzumachen, da ich danach angefragt wurde:

- weil mir die Natur und Umwelt schon seit meiner Jugend sehr „am Herzen liegt“
- weil ich durch meine Mitarbeit in nächster Nähe aktiv etwas bewirken kann
- weil ich mich auch um unser Haus sehr um Biodiversität kümmere
- weil ich Luft und Klima schonen möchte indem ich Velo und ÖV benutze
- weil ich nun mehr Zeit habe da ich pensioniert werde
- weil ich meinen Enkeltöchtern Interessantes in der Natur zeigen möchte
- weil ich schon seit vielen Jahren die Aktivitäten der UWG im Chäsitzer beobachtet habe
- weil es so wertvolle Naturschutzgebiete in unsrer Gemeinde gibt, die wir „pflegen“ können und müssen
- weil ich von den andern Vorstandsmitgliedern Wertvolles lernen kann
- weil die Zusammenarbeit motiviert und gute Ideen bringt
- weil es mich animiert, mir mehr Wissen über Pflanzen, Vögel und Wildtiere anzueignen
- weil es mich freut vor meinem Küchenfenster Rehe, Füchse, Dachse und natürlich Vögel beobachten zu können....

Bruno Vogel



Meinem Namen entsprechend interessierte ich mich bereits in der Jugend für die Ornithologie und begleitete während der Schulzeit einen Ornithologen bei Nistkasten- und Beringungsaktionen. Mit der Pensionierung flammte diese alte Liebe wieder auf so war ich dann wöchentlich in unserem Kleinod Selhofen-Zopfen unterwegs. Die aufgeschichteten Steinhaufen entlang der Gürbe und auch die Infotafeln weckten mein Interesse. Beim Apéro für Neupensionierte 2019 stellte sich die UWG-Kehrsatz mit einem Info-Stand vor und für mich war dann bald mal klar, dass ich in der UWG-Kehrsatz bei ihren diversen Projekten mitarbeiten möchte. In diesem Corona-Jahr als UWG-Mitglied lernte ich nicht nur naturverbundene, engagierte Menschen kennen, sondern profitierte beim Neophytenjäten auch von deren fachkundigem Botanikwissen. Mittlerweile kenne ich mehr als nur die Goldruten, Nachtkerzen, Springkraut usw. Unvergesslich bleibt auch die Glühwürmchenexkursion am Gurten, wo sich die UWG für den Erhalt ihres Habitats einsetzt. So freue ich mich nun, als neues Vorstandsmitglied die UWG-ler mit Ideen und Taten unterstützen zu können.